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                Quand on est enfant, Noël est synonyme des fêtes, des vacances, des jeux, des films.... Plus on 
grandit, plus on grandit dans la foi on comprend que Noël n'est pas seulement des festivités mais c'est 
aussi et surtout un rendez-vous avec Dieu.  

   Noël nous rappelle quelque chose que Dieu a accompli et que c'est un Dieu sera toujours capable 
d'accomplir plus des choses. L'avènement du Messi est l'accomplissement de la promesse que Dieu avait 
fait à travers le temps. Noël est alors la célébration d'un Dieu Très Puissant et très grand qui par amour 
se rapproche de nous de la manière la plus palpable. Il accomplit ses promesses et peu importe la durée 
que ça peut prendre, Dieu n'a pas oublié ses promesses. Noël nous rappelle aussi que nous servons un 
Dieu de l'impossible qui peut faire au delà de notre imagination. Qu'une vierge puisse mettre au monde, 
c'est un miracle qui montre que nous servons un Dieu de l'impossible. 

Marie était une fille ordinaire, d'une famille ordinaire, d'une ville négligée mais il a été choisi pour 
porter le fils du Dieu Tout Puissant. Ainsi nous devons retenir que : 

Ø Les miracles s'accomplissent à des endroits inattendus  
Ø Les prodiges de Dieu sont fruits de sa faveur, de sa grâce 
Ø Toute puissance de Dieu se manifeste à ceux qui par la foi et en humilité se soumettent en lui. 
Ø Dieu est capable de faire et il va accomplir ce qu'il a dit qu'il fera 
Ø Dieu est capable de tout et il manifeste sa puissance selon son dessein et sa volonté  

Il faut s'humilier, croire que Jésus Christ est Seigneur et sauveur, avoir la foi pour accéder aux faveur et à 
la grâce de Dieu. 


